

Sauternes : portes ouvertes mi-décembre

VIN Cinquante viticulteurs de l'appellation Sauternes-Barsac vont accueillir le public le 12 et 13 décembre

L'appellation Sauternes-Barsac va dérouler le tapis rouge aux amateurs de vin liquoreux le samedi 12 et le dimanche 13 décembre. Une cinquantaine de châteaux, dont 15 grands crus classés, participeront à l'événement.

Après l'annulation de Sauternes fête le vin, au mois d'avril, et des portes ouvertes, le 7 et 8 novembre en raison du confinement, ces deux journées sont l'occasion de rencontrer les producteurs et de parcourir les paysages et le patrimoine d'un terroir étonnamment

méconnu, alors que ses vins ont une renommée internationale.

Juste avant Noël

« C'est l'occasion de remplir sa cave à quelques jours de Noël », invitent Jean-Jacques Dubourdieu et David Bolzan, coprésidents de l'appellation Sauternes et Barsac. La liste des châteaux qui participent aux journées portes ouvertes et les animations proposées sont à retrouver sur la page Facebook de l'événement.

A. D.



La vinothèque du château Lafaurie-Peyraguey. PHOTO JÉRÔME JAMET